



馬込から気持ちのよい風が吹いてくる



萬福寺だより

第34号

2019年冬号 / no.34 / 令和元年12月1日発行

発行 / 曹洞宗 萬福寺護持会

HP <http://www.manpukuji.or.jp>



第5回
するすみ祭を開催

—馬込の歴史の継承と平和で安全なまちづくりを願って—

大田区、馬込地区関係町会のお力添え、JA東京中央セレモニーセンターのご尽力により、第5回するすみ祭を開催しました。南馬込三丁目の磨墨塚では午前10時から関係町会役員、萬福寺役員が参列し、安本由道ご住職式師のもと法事が営まれ「写真②右上・下」、するすみ祭はスタートしました。

同時刻から山門前駐車場でも「ふれあい動物園」が開園し、松原大田区長や地元区議会議員の来訪もあり、小雨にもかかわらず多くの親子連れが訪れ、ポニーの乗馬、40種類を超える小動物とのふれあいを楽しみました「写真③上」。また、梶原殿運営スタッフ、護持会役員のご奉仕で「ふるまい餅」「豚汁」がチャリティ販売され、売上の一部は大田区社会福祉協議会に寄付されました。

え、JA東京中央セレモニーセンターのご尽力により、第5回するすみ祭を開催しました。南馬込三丁目の磨墨塚では午前10時から関係町会役員、萬福寺役員が参列し、安本由道ご住職式師のもと法事が営まれ「写真②右上・下」、するすみ祭はスタートしました。

同時刻から山門前駐車場でも「ふれあい動物園」が開園し、松原大田区長や地元区議会議員の来訪もあり、小雨にもかかわらず多くの親子連れが訪れ、ポニーの乗馬、40種類を超える小動物とのふれあいを楽しみました「写真③上」。また、梶原殿運営スタッフ、護持会役員のご奉仕で「ふるまい餅」「豚汁」がチャリティ販売され、売上の一部は大田区社会福祉協議会に寄付されました。

▼10月6日（日）午前10時、磨墨塚で

